

冬野菜を収穫しました!



秋に植えた野菜が、寒さに負けずに元気に育ちました。

根菜類は、土の中の生長がわからないので、どきどきわくわくしながらの収穫となりました。立派に育った様子に、「わあ!こんなに大きくなっている!」と大喜びしたり、思ったより小さい大根に、「あれ?ちょっと早かったかな?」と、少しがっかりしたりしながら、掘り上げていきました。

ポランの畑は、冬になると風が強くと吹くので、風よけを作ったり、ビニールハウスにしたりしながら、葉物野菜も大切に育ててきました。水菜も元気に育ち、たくさん収穫できました。なんと、夏野菜のピーマンもまだ収穫できています。いつまで元気に実をつけてくれるか、とっても楽しみです。



大根 かぶ ラディッシュ



水菜



ピーマン

こんなにたくさん
穫れました!

水耕栽培…ヒヤシンスの球根

ヒヤシンスの球根を、ペットボトルで作った容器に植えました。ペットボトルが硬くて切るのがたいへんでしたが、けがもせず上手に切ることができました。牛乳パックに、色画用紙を貼って、型抜きした折り紙やシールで飾り付けたら、あっという間に完成です。

初めは暗いところに置き、根が出てきたら日向に置くとよいそうです。寒い冬でも、お部屋にお花があると、心が温かくなりますね。



春に向けて

春に向けて、花壇に花の苗や球根を植えました。球根の芽が出て、花が咲きそろうた時の様子を想像しながら、大切に植えました。春が待ち遠しいですね♪



<教育支援センター訪問>

スタッフの研修として、県内各地の教育支援センターを見学し、施設や活動の様子を学びました。

訪問日	場所
11月14日	大分市教育支援教室「フレンドリールーム」
11月15日	日田市教育支援センター「やまびこ学級」
11月29日	豊後大野市教育支援センター「かじか」
11月30日	国東市教育支援センター「フレンドリーひろば」
12月2日	由布市教育支援センター「コスモス」
12月5日	中津市教育支援センター「ふれあい学級」

♪ 1月の主な行事予定 ♪

- ★共同活動(菜園活動:ジャガイモの植付)
- ★創作活動(美術館活動)

今年は…球根は水仙とチューリップを、苗はアリッサムとバーベナを、種は菜の花とオルレアを植えました!